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الكوكب المراكشي ينجو.....ولكن

حقيقة لا أحد يستطيع أن يفهم ما يقع إلى حد الآن داخل دهاليز فريق الكوكب المراكشي و لكن الأكيد هو أن جماهير الفريق و بعد سلسلة
النتائج السيئة ، قد تنفست الصعداء في ظل هذا الفوز التاريخي على فارس الفوسفاط بعقر الدار و هو ما يؤكد بأن الفريق عرف نقلة معنوية

لا يفهمها إلا العارفين بخبايا الأمور بالمدينة الحمراء.

 

العديد من الأسباب تندرج في خانة هذا التغيير المفاجئ الذي حصل داخل الفريق ، فبعد النتائج السلبية التي حصدها فارس النخيل داخل و
خارج الميدان و التي أطاحت بإبن الفريق " البهجة " ، الذي ربما صرامته في جل خرجاته الإعلامية لم تعجب بعض أصحاب القرار داخل

الفريق و لا أدل على ذلك إحراجه لرئيس الفريق نفسه محسن مربوح في أخر لقاء جمعهم بالمنابر الإعلامية ناهيك عن ما يتم تداوله من
أخبار عن أن بعض اللاعبين لم يعودوا يريدون التواصل معه أصلا .

 

لكن العجيب في الأمر حقا هو أنه و بعد تنازل مربوح عن سلطاته لنائبه فؤاد الورزازي بدأت النتائج الجيدة تهل على الفريق و كأننا أمام
فريق أخر غير الذي كنا نشاهد من قبل طيلة الدورات السابقة و هو ما يزيد الأمر غموضا أخر و ييجعلنا نطرح أكثر من علامة إستفهام عن ما

حصل ؟؟؟؟ و كذا يظهر بجلاء الفروق الكبيرة بين المسيرين .

 

اليوم الكوكب أصبح أمام تحدي  و هو الحفاظ على نفس المستوى الذي أنهى به مساره هذه السنة خلال الموسم المقبل ، و كذا الإجابة عن
تساؤلاتنا هل سيحافظ على نفس التشكيلة الموسم المقبل و نفس المدرب ؟؟؟ أم هناك مدرب أخر في الكواليس لخلافة مريانة ؟؟؟؟ هل

مسيرو  الكوكب قادرون على إنهاء محنة المراكشين ؟؟؟؟ من خلال خلق فريق قادر على رفع الحيف عن المدينة السياحية الأولى في
المغرب ، هل فارس النخيل سيعود إلى سياسة الإنتدابات العشوائية؟؟؟؟ و التي ضيعت على الفريق الكثير من الموارد المادية أسئلة كثيرة

لا أجد لها جواب شافي في ضل الإحجام الكبير لرئيس الفريق عن الإجابة .
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